

Kirchenchor Wetten ehrte Jubilare

Auch der Kirchenchor St. Cäcilia Wetten feierte das Cäcilienfest. Hier ist es Tradition, dass jede Stimme abwechselnd das Programm des Festes gestaltet. Dieses Jahr war der Bass an der Reihe. Mit Witz und Humor führten die Sänger durch den Nachmittag

und den Abend. Nach Kaffee und Kuchen im Vereinslokal "Knoasetreff" wurde ein Gottesdienst gefeiert. Später im Vereinslokal war die Ehrung der Jubilare der wichtigste Programmpunkt des Festes. Renate Broeckmann singt schon seit 65 Jahren, Hen-

ny Neubauer seit 40 und Ulli Jansen seit 50 Jahren im Chor. Im Namen des gesamten Chores gratulierten der Präses, Diakon Berthold Steeger, Chorleiterin Biggi Lehnen und stellvertretend für den Vorsitzenden Franz-Josef Vos, Stefan Ophey. Foto:privat